



## 給食第一日目 ～ システムが変わりました 今年もおいしくいただきます！

# 前途洋々

みなさんもお存知のとおり、宇城市では給食が無償となりました。また、本校では、この4月から、自校給食がセンター給食に変わりました。10日（水）はその初日で、食器や食缶の受け入れをはじめ、児童の動線の確認、後始末の仕方の変更の確認等、慌ただしい一日となりました。（すぐに慣れると思うのですが）システムが変わっても、おいしい給食をいただけることは変わりません。この日の献立は「牛乳、ハヤシライス、マカロニサラダ、お祝いゼリー」でした。皆で協力しながらてきぱき準備を進める姿には感心しました。今年も、食を通して多くのことが学べると思います。ご家庭でも、ぜひ給食のことを

をどんどん話題にさせていただきね。（写真左：黙々とつぎわけをする子供たち。手際がいいです 右：配膳室に運び込まれたコンテナから食器かごや食缶を運び出す子供たち。ぶつからないように一方通行で動いています。）



## 待っていました、かわいい1年生！ 今日から青海小の仲間！

9日（火）、宇城市教育委員会及び多くのご来賓の方々をお迎えし、令和6年度の入学式を執り行いました。本年度の新入生は11名です。3月の卒業式から地域の方々を来賓としてお迎えしていますが、皆様が、子供たちを大切に思ってくださっていることをひしひしと感じました。もちろん、在校生もすべて出席しており、準備も一生懸命やってくれました。とても和やかな雰囲気の中で式が進み、新入生は、事前に担任の先生から教えていただいたとおりにしっかり話を聞いたり礼をしたりしていて感心しました。また、来賓の皆様からのご挨拶で「おめでとうございます」という言葉が出てくる度に、「ありがとうございます」とお返しをしていたのがとても印象的でかわいらしかったです。もちろん、相手の話を聞いていなければ「ありがとうございます」は出てきませんね。私は、式辞の中で、小規模校だからこそ子供たちの強固な人間関係づくりが必要であり、その点からも保護者のご協力をお願いしたいという旨お話をしました。ずっと同じメンバーで生活しますので、大人同士もつながりたいと考えます（学校と保護者、保護者同士）。新入生に限らず、子供たちは、大きな希望を持って新年度を迎えています。その思いを大切にしながら一人一人が充実感を持って学校生活を送ることができるよう、職員一丸となって取り組んで参りますので、本年度も、どうぞよろしくお祈りします。



## 交通教室で「安全」について考えました

10日（水）の3時間目、宇城警察署から2名の講師の方々においでいただき、本年度の交通教室を実施しました。命を守るために、正しい方法で歩いたり自転車に乗ったり、またバスに乗ったりすることを学習しました。皆様もお存知のとおり、昨年度4月から自転車のヘルメット着用が努力義務となっています。また、自転車同士の衝突による死亡事故も発生しています。保険には加入されているでしょうか。令和5年には、人と車が衝突した事故が県内で401件発生しているそうです。そのうちの57%（229件）が、道路横断中に起きています。子供たちは、私たちが考える以上に周囲の状況が見えていません。おしゃべりに夢中になっていたり、下を向いて歩いたりする子供も少なからずいるようです。「安全を確認する」ことがしっかり習慣として身に付きますよう、どうぞご家庭でもご指導をお願いします。（写真左：警察署の方と道路の横断の仕方を確認する児童 右：横断歩道を実際に渡り確認しているところです。傘をさしているのは、雨の日の場合も想定しているためです。班長さんがリードしています）

